

Stenografischer Bericht

139. Sitzung

Berlin, Donnerstag, den 10. November 2011

Auszug aus der Rede J. Voß – Zwischenruf des Abgeordneten Kauder

So weit, so gut. Seit 1953 – da trat die Handwerksordnung erstmals in Kraft – wird nun alle fünf Jahre in jeder der 53 Handwerkskammern die Vollversammlung gewählt. Wissen Sie, wie oft tatsächlich mehrere Wahlvorschläge zugelassen wurden, das heißt, wie oft wirklich eine Briefwahl stattgefunden hat? Ich kann es Ihnen sagen: im Ganzen dreimal. (D)

(Volker Kauder [CDU/CSU]: Was? So häufig?)